



Centro Nacional de Identificación Humana, ayudará a localizar personas desaparecidas: diputada priista Karina Barrón

La diputada federal, Karina Barrón Perales dijo que fortalecer las funciones de la Comisión Nacional de Búsqueda, con la creación del Centro Nacional de Identificación Humana, permitirá avanzar en la localización de personas desaparecidas, porque, subrayó, nos duele México y Nuevo León, y por eso quien sea incompetente y no sepa realizar su trabajo en la administración federal, que renuncie.

<https://hojaderutadigital.mx/centro-nacional-de-identificacion-humana-ayudara-a-localizar-personas-desaparecidas-diputada-priista-karina-barron/>